



MEMORIA ANDANDO
Zone industrielle du Centre
12300 Decazeville
memoria.andando@free.fr

COMPTE - RENDU de l'ASSEMBLEE GENERALE

03/06/2013

Excusés : Lionel Girou, Annie Girval, Marie Lacombe, Lucio et Rosario Novella, Alex Santana, Ida et Jean - Claude Viguier.

Début de la réunion : 20h45

1) Bilan des animations de la saison écoulée :

- Cinespaña en partenariat avec La Strada :
 - Du 03 au 09 : Amador, 80 jours.
 - Du 10 au 16 : Enrique Morente, flamenco y Picasso.
 - 11 octobre : No tengas miedo, en avant – première (très apprécié).

Tout au long de la saison, les spectacles et animations ont été suivis avec plus ou moins de bonheur, plutôt moins que plus, comme le montre le tableau qui suit.

SPECTACLES	ANIMATEUR	DATE	ENTREES	POINT FINANCE
El Comunero		10-11-12	71	- 1647,22
Paella	Jacques Galvan	24-11-12	141	+ 1117,57
Susana Azquinez		07-12-13	48	-1052,13
Tapas	Servane Solana	12-01-13	75	+652,84
Pascal Rabatti		08-02-13	62	+255,15
Los Flamencos		01-03-13	129	-146,55
Federico(s)	Kevin Perez	19-04-13	36	-975,04

Déficit annuel : 1795,38€

- La conférence « Les Wisigoths, peuple nomade - peuple souverain » animée par Georges Labouysse a été suivie et très appréciée par une cinquantaine de personnes.

La conférence sur le Pérou que doit présenter Olivier Guiral a été reportée à la saison 2013/2014. La date reste à définir.

L'exposition « Poèmes et photos » par Eric Guillot, membre de l'association, n'a pu être présentée à l'Espace Ségalat. Elle pourrait l'être durant la saison 2013/2014 dans le hall de la Strada.

2) Bilan des ateliers :

- Informatique : Le nombre de participants s'amenuise tout au long de l'année et le manque d'assiduité (souvent sans excuses) est une entrave à un travail suivi.
- Espagnol : *Perfectionnement : Bonne participation. Les cours sont annulés à moins de 7

participants.

*Conversation : bonne participation également.

- Chant : Très bonne participation.

- Cuisine : Nombreux participants. Les repas proposés en dehors de l'atelier sont ouverts à tous les adhérents.

3) Bilan financier :

Sources de financement	Gros postes	Achats	Activités
153 adhérents (-26): 3826€	EDF: 818 €	Four: 560€	Déficit cumulé: 3820€
Subvention mairie: 500€	France Télécom: 410€	Paella et réchaud: 780€	Bénéfice cumulé:2025€
4326€	1228€	1340€	Bilan négatif: -1795€

Reste en caisse 2000€

4) Soirée Tapas : elle aura lieu au Laminoir le samedi 15 juin à partir de 20h, animée par le duo Paul Pace - Mercedes Garcia ; ils nous plongeront dans la musique du continent Sud Américain. Un groupe de douze personnes s'est constitué pour la préparation des tapas.

Spectacle et tapas : 22€.
Réservations : 05 65 63 50 82 ; 05 65 69 12 63 ; 06 03 89 48 07

5) Projets d'animation 2013/2014 :

Après discussion, l'assemblée a retenu :

- deux soirées Tapas : la première, le vendredi 8 novembre, au Laminoir avec le groupe musical Mundo Nuevo qui avait eu beaucoup de succès en juin 2011. La deuxième soirée en fin de saison avec peut-être le groupe Azulenca.

-La paella traditionnelle le samedi 25 janvier 2014.

- « Le romancero de l'air et de la terre » présenté par le Théâtre Le fil à plomb. Spectacle autour de la rencontre Federico Garcia Lorca et Atahualpa Yupanqui.

D'autres spectacles ont été évoqués :

- « D'un retournement l'autre », comédie sérieuse sur la crise financière, de Frédéric Lordon, par le Théâtre « Squat'Théâtre » avec Hervé Alcaraz, membre de l'association .

- Conférence de Georges Labouysse, sur le thème Histoire de France : l'imposture.

- D'autres idées d'animation peuvent se faire jour en cours de saison.

Remarques : Memoria Andando participera au Forum des associations le 21 septembre. Pour la première fois et par manque de volontaires Memoria ne participera pas à la Fête des Langues qui aura lieu le 29 juin.

6) Questions diverses :

- Jean rappelle le désaccord de Memoria avec le fonctionnement du CIIMER et ses conséquences. Plusieurs associations souhaitent faire entendre une autre voix de l'exil espagnol ; ils ont sollicité Memoria Andando en la personne de Jean pour créer une structure nationale qui rédigera une charte plurielle, inter – associative, dont l'objectif est de rendre lisible les « différentes mémoires de la guerre d'Espagne » et d'intervenir sur le présent en Espagne. Jean nous tiendra au courant de l'évolution du projet.

Associations qui sont à l'origine de cette initiative : MER 47(Agen), Ay Carmela(Bordeaux), Memoria Andando et IRIS(Toulouse).

- A propos de la venue en avril des Utrillenses, Jean signale le problème qui est apparu entre les responsables du jumelage et lui-même. Suite à un courrier adressé à Jean Vaz par l'ex-maire José Luis Alegre, non invité à l'anniversaire par la nouvelle municipalité d'Utrillas, demandant à Jean de le diffuser aux membres de Memoria, des préventions et des tensions sont apparues et demeurent, pour l'instant.

Fin de la réunion : 23h15

La secrétaire : YB